〇盛岡森林管理署の「森林作業道・列状間伐現地検討会」に参加しました。

平成28年10月5日(水)に盛岡森林管理署管内の外山第一国有林で開催された森林作業道・列状間伐現地検討会に、青森事務所から3名が参加してきました。

当日は台風18号が近づいており、天気予報では降雨の心配もありましたが、何とか終了まで雨も降らず、午前・午後と総勢40名を越える参加者による検討会となりました。

午前は実行中の請負現場において、森林作業道の作設についての検討会でした。現地で講師によるバックホウで作設の実演を行い、作設における注意点や路線選定におけるサインの見つけ方などの説明がなされた後、意見交換を行いました。

午後は間伐前の現場に移動して、列状間伐についての検討会でした。列状間伐の推進について説明があった後、森林作業道の路線設定から、それに基づいた伐採列の入れ方などについて、 現地で検討し意見交換しました。

今回の現地検討会は現在実施されている、森林作業道づくりと列状間伐の推進についてでしたが、基本に立ち返った事業の再認識する機会として、大変有意義な現地検討会に参加させていただきました。

青森事務所では今後も国有林材の有効な資源活用に貢献していきたいと考えています。

